

3. Februar 2022

Planspiel Börse 2021 – die Sieger der Sparkasse erhalten echte Geldpreise

Für rund 200 Schülerinnen und Schüler endete das Planspiel Börse der Sparkasse HagenHerdecke.

Trotz hoher Inflationsraten, Lieferengpässen und Unternehmenspleiten schlossen die Börsen mit Jahresgewinn im Leitindex ab. Darüber freuten sich auch die jungen Teilnehmerinnen und Teilnehmer. Anders als in den Jahren zuvor markierte das Ende des Jahres nicht gleichzeitig das Ende des Planspiels Börse. Der Spielzeitraum war von 10 Wochen auf 17 Wochen verlängert worden. So war es den Teams möglich, ihre Anlagestrategie noch länger zu verfolgen. Sie setzten vor allem auf die US-Riesen Tesla, Amazon sowie Apple und investierten branchenübergreifend auch in diverse andere Konzerne. Die Teams verzeichneten so einen Depotzuwachs von bis zu 4,57 Prozent.

Zum Spielende setzten sich die Schülerinnen und Schüler Sharleen Höpfner, Michelle Böttcher, Murat Yavuz und Tim Borsten von der Cuno I auf den ersten Platz, dicht gefolgt von den Schülern Jonas Stieldorf, Fabian Käseberg, Simon Rago und Tim Schmeis, ebenfalls von der Cuno I. Den dritten Platz belegen Teilnehmer der Cuno II Schule: Raphael Hesse und Martin Kaul. In der Nachhaltigkeitswertung heißen die Sieger Marcel Certa und Julien Voss, auch vom Cuno I Berufskolleg. Sie hatten sich mit einem Wert von 1.520,22 Euro an die Spitze gespielt.

Allen Teams winken echte Geldpreise von bis zu 300,00 Euro. Darüber hinaus hat die Sparkasse unter allen qualifizierten Teilnehmern drei Teams ausgelost, die je 300,00 Euro für die Klassenkasse erhalten. Das Los fiel auf die Friedrich-Harkort-Schule in Herdecke, die Kaufmannsschule II in Hohenlimburg und die Realschule Haspe.

Aufgrund der aktuellen Kontaktbeschränkungen wird es keine Siegerfeier geben. Die Gewinner erhalten ihre Urkunden und Preise auf dem Postweg bzw. per Überweisung.